

15.11.2013

## **Ernst-Bloch-Zentrum: Benefizausstellung zugunsten des Mannheimer Kinderhospizes Sterntaler**

Zugunsten des Mannheimer Kinderhospizes Sterntaler zeigt das Ernst-Bloch-Zentrum Ludwigshafen, Walzmühlstraße 63, eine Benefizausstellung mit Bildern von Rita Bissinger und Dr. Bernhard Jäger. Die Ausstellung wird am Freitag, 22. November 2013, um 19 Uhr mit einem Empfang eröffnet und ist bis zum 12. Dezember zu sehen.

Die Ludwigshafener Künstlerin Rita Bissinger bedient sich verschiedenster Maltechniken. Ihre Bilder sind charakterisiert durch Leichtigkeit, Spontaneität und Feingefühl. Die Bilder des Mannheimer Zahnarztes und Künstlers Dr. Bernhard Jäger zeichnen sich durch Farbigkeit, Heiterkeit und einem Ausdruck der Lebensfreude aus.

Der Mannheimer Verein Kinderhospiz Sterntaler e. V. unterstützt lebensbegrenzend erkrankte Kinder sowie deren Familien. Der Verein erwarb 2007 das Anwesen "Freie Neumühle Dudenhofen" und eröffnete nach umfangreichen Um- und Ausbauarbeiten 2009 das stationäre Kinderhospiz. Die ehemalige Mühle mit ihren Räumen für Pflege, Therapie und Unterhaltung ist ein Ort der Ruhe und der Kraft, den die Familien mit ihren kranken Kindern immer wieder aufsuchen können, um für den oft jahrelangen Weg der Pflege und Begleitung gestärkt zu sein. Zahlreiche betroffene Familien haben bereits die ganzheitliche Betreuung des Kinderhospizes, welches keineswegs nur ein "Haus zum Abschiednehmen" ist, in Anspruch genommen. Um die Pflegeplätze und das ganzheitliche Angebot für Familien unheilbar erkrankter Kinder weiter auszubauen, ist der Verein auf Spenden angewiesen.

Die Arbeiten können ab der Ausstellungseröffnung käuflich erworben werden. Der Erlös geht zum Teil als Spende an "Kinderhospiz Sterntaler e.V." in Mannheim. Erworbenene Bilder sind bis zum Ausstellungsende zu sehen und können ab dem 16. Dezember im Ernst-Bloch-Zentrum abgeholt werden.

Die Ausstellung ist dienstags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr und donnerstags von 14 bis 20 Uhr geöffnet. Der Eintritt zur Sonderausstellung ist frei.

Hinweis an die Redaktionen:

Zur Berichterstattung über die Ausstellungseröffnung am Freitag, 22. November 2013, 19 Uhr, im Ernst-Bloch-Zentrum laden wir Sie herzlich ein.

Presseanfragen beantwortet Sofie Sonnenstatter vom Ernst-Bloch-Zentrum, Telefon 0621 504-3540, E-Mail [so-fie.sonnenstatter@ludwigshafen.de](mailto:so-fie.sonnenstatter@ludwigshafen.de).